



みなみっ子

〔学校教育目標〕
自ら学び
豊かな心で
たくましく行動する子

学校便り 第6号
平成30年10月(神無月)
那覇市立小祿南小学校
校長 新城 貴子



一学期のまとめ

1学期の98日間で児童は、友達との関わり方が上手になったり、学習や運動に一生懸命取り組んで力を伸ばすことができました。これは、ご家庭で支えて下さいました保護者の皆様のお陰です。心から感謝いたします。さて、6日より9日間の秋休みに入ります。配布された通知表をもとに、良い点はさらに伸ばしていけるように、課題については目標を持って頑張れるよう激励をお願いいたします。
子どもたちが安全に過ごせるように、ご家庭でも家庭の約束を確認して秋休みを有意義に過ごさせて下さい。

10月の行事予定

- 1日(月) 通学路の安全合同点検
- 3日(水) 表彰朝会
小祿ブロック童話・お話大会
- 5日(金) 安全点検・人権の日
1学期終業式
- 6日(土) 南っ子祭り(13:00~)
- 8日(金) 体育の日
- 13日(土) PTA作業(2.4.6年)
修学旅行保護者説明会(6年)
- 15日(月) 2学期始業式
- 16日(火) 子ども会リレー集会:なかよしタイム
- 28日(日) 第27回運動会
- 29日(月) 運動会振替休日
- 30日(火) 那覇市教育課程研修会職員参加のため4校時授業・児童1:30下校



校内童話・お話校内選考会 9月13日

PTA家庭教育部の皆さんの運営の下、27名が参加して校内童話・お話大会が開催されました。低学年の児童は、お話の内容をしっかりと覚え、様子が伝わるように生き生きと発表しました。また、高学年の児童は、体験を元に夢を抱いたり頑張っていることを考えたことを自分の言葉で作文して、堂々と発表しました。

学校代表は下記のみなさんです。

- 低学年男子の部 當間淳生さん(3年)
- 低学年女子の部 奥井里香さん(2年)
- 高学年男子の部 大嶺颯也さん(5年)
- 高学年女子の部 比嘉悠絢さん(4年)

入賞したみなさんは学校代表として小祿ブロック大会に出場します。頑張ってください。

避難訓練 9月15日

地震・津波に備えて避難訓練をしました。地震の効果音と共に訓練が始まり、まずは揺れが治まるまで机の下で身を守り、次に、建物の倒壊から身を守るために運動場に1次避難しました。その後、津波到来の情報想定して校内で一番高い4階へ避難しました。最近の北海道地震の被害の様子を知っている児童がほとんどで、真剣な避難訓練ができました。ご家庭でも災害に備えて避難確認をしましょう。

10月の目標

- ★生活:安全を考えて生活しよう
- ★人権:きまりを守って楽しくすごそう



那覇・南風原クリーンセンター見学

4年生が8月30日に那覇・南風原クリーンセンター、エコマル那覇を見学しました。自分たちの出しているゴミがどのように処理されているか、教科書で学んだことを実際に見学して理解を深めました。4年生はその後「買い物学習」の出前授業(9/11)をして、消費者教育・エコ教育に繋がりました。



沖縄そば出前授業 6年生 9月4日



物作りの魅力に気づかせることをねらいとして「沖縄生麺協同組合」による手打ち沖縄そば作りにチャレンジしました。生地をこねて麺棒でのばして茹で、沖縄そばが完成するまでの一連の作業を実際に体験しました。「自分で作ったそばはおいしかった。」と満足する児童がいた一方、「プロのすごさがよくわかった。」

と感心する児童もいました。日頃何気なく食べている「沖縄そば」ですが、体験を通して麵職人・精肉業者・スープを温めたガス屋さん等、様々な人々の関わりを学ぶことができました。

牛乳工場見学 3年生 9月5日

学校給食でお世話になっている森永乳業(西原町)工場見学をしました。工場の設備や働く人々が様々な仕事を分担・協力して働いていることを学びました。



児童館・かりゆしうるく見学2年生 9月21日

9月21日は2年生が生活科の時間に児童館や「うるくかりゆし」を見学しました。公共施設を利用し、それを支えている人々がいることを知りるとともに、マナーを、守り安全に気をつけて利用することを学びました。

福祉体験セミナー 5年生 9月20日

総合的な学習の時間に、市福祉教育『子ども向け心のバリアフリーセミナー』を受講し、アイマスク手引き・車いす・白内障体験をしました。疑似体験を通して高齢者・障害者への理解を深めました。

